

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. Mai 2016

OV Baden-Baden/SG Lahr: Freizeitwoche im BSW- Ferienhotel "Isarwinkel" Bad Tölz

Vom 23. - 30. April führte die SG Lahr und der OV Baden-Baden wieder die beliebte Freizeitwoche im BSW-Ferienhotel "Isarwinkel" Bad Tölz unter Leitung von Alois Franz durch. Qualität scheint sich durchzusetzen, denn zum ersten Mal, nach weit über 10 Jahren, hatten sich über 50 Teilnehmer angemeldet.



Vom 23. - 30. April führte die SG Lahr und der OV Baden-Baden wieder die beliebte Freizeitwoche im BSW-Ferienhotel "Isarwinkel" Bad Tölz unter Leitung von Alois Franz durch. Qualität scheint sich durchzusetzen, denn zum ersten Mal, nach weit über 10 Jahren, hatten sich über 50 Teilnehmer angemeldet.

Das weit über die Landesgrenzen bekannte "Alpamare" in Bad Tölz wurde im letzten Sommer leider geschlossen. Darum wurden den Teilnehmern Fahrten zu den Erlebnisbädern in Erding und Bad Wörishofen angeboten. Dies war mehr als ein Ersatz, wie die Teilnehmer berichteten. Des Weiteren wurden Ausflüge zur Fraueninsel am Chiemsee und zum Freilichtmuseum Glentleiten durchgeführt. Nach einer Wanderung auf den Wackersberg wurde die knapp 2 stündige Kutschfahrt besonders genossen.

Der Vorsitzende des OV Baden-Baden, Kollege Richard Seiert, führte durch das Programm bei einem gemeinsamen "bunten" Abend im Ferienhotel "Isarwinkel". Sketche wurden dargeboten und dabei die Lachmuskeln strapaziert. Dazu sorgte Alleinunterhalter "Rudi" für die musikalische Unterhaltung.

Auf der Rückfahrt sah man nur fröhliche Gesichter und alle Teilnehmer bedankten sich bei den Organisatoren, Kollegen Alois Franz und Richard Seiert. Dies war auch gleich ein Auftrag für das kommende Jahr! Der Termin steht bereits fest, und zwar Sonntag, 30. April bis 07. Mai 2017.